

校長室だより

国立市立国立第七小学校 校長 森田弘文

平成25年4月10日 NO.1

ご入学おめでとうございます

4月8日、ピカピカのランドセルを背負った1年生63名が、国立第七小学校にご入学されました。ご入学、誠におめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。

保護者の皆様におかれましては、今日のこの感激の日まで、様々なご苦労があったかと思えます。夜中に熱を出しておろおろしたり、ケガをしてハッとしたりと……。今日のお子様の晴れ姿はとても立派で、お喜びもひとしおのことと思えます。大切なお子様をお預かりする責任の重大さを感じております。今日から始まる小学校生活において、国立第七小学校の教職員が責任をもってお預かりいたします。

学校と家庭とが信頼のきずなをしっかりと結び、お子様のご成長のために、力を合わせて努力して参りましょう。ご協力ご支援よろしくお願い致します。

なお、入学式当日、1年生の子ども達のためにお話した内容を下に記します。

今日は動物村の入学式です・・・

フー：トコトコ・フー ともだちできるかな？
モー：テクテク・モー みんなとなかよくできるかな？
フー：あ！だれかいいる？ モー：あ！だれかいいる？
フー：おはよう！ モー：おはよう！
フー：わーい！わーい！おはようっていったら、おはようっていつてくれた。
モー：こんちは！ フー：こんちは！
モー：わーい！わーい！こんちはっていったら、こんちはっていつてくれた。
フー：わたし、フー子ちゃん。なかよくしよう。
モー：ほく、モー君。いっしょにあそぼう。
フー：フランクにいつてあそぼう。 モー：すなぼにいつてあそぼう。
フー：きょうはたのしかったね。 モー：あしたはたのしみだな。
二人：さようなら。さようなら。
・・・そして、フー子ちゃんとモー君はなかよくなったときー。

トコトコ・フー

テクテク・モー



ご進級おめでとうございます

4月8日、雲一つない春の日差しの明るい朝。校庭の八重の桜が国立第七小学校の子ども達一人一人の進級をお祝いするように、咲き誇っていました。始業式は私の着任式から始まり、その後、転入された先生や職員の方々の紹介等を行いました。なお、始業式当日、子ども達にお話した内容を下に記します。

第七小学校のみなさん、ご進級おめでとう。

今日から新しい学年ですね。新しい気持ちで、新しいめあてを決めて、新しいお友達もたくさん作って、学校生活をいっぱい楽しんでいきましょう。また、新しい先生とのお勉強も始まりますね。しっかりとお話を聞いて頑張りましょう。さて、今日、みなさんと会うのは、校長先生にとっても初めてです。そこで、今日は校長先生の自己紹介をします。先生は、この第七小学校に来る事ができて、とってもうれしく思っています。それは、学校のまわりに畑があったり、ちょっと歩くと森や川などの自然がいっぱいあったりするからです。先生は自然やお花や虫が大好きです。今、先生が好きなこと、むちゅうになっていることを紹介しますね。この？ハテナの箱の中に、校長先生のひみつがいっぱい入っています。それをみんなに見せてあげます・・・。

と言って、次から次へといろいろなものをだしました。→(今読んでいる本・音楽のCD・植物図鑑・いろいろな花の写真・リュックサック・大きな網・FC東京のユニホーム・チョウの標本・ハチの標本・双眼鏡・タヌキのはく製などなど・・・)

みなさんもいろいろなことに興味や関心を持って、自分の好きなものをつくさん探して下さい。新しいお友達からもつくさんのことを学んで下さい。今日、いろいろな虫のことや植物、鳥のことなど、お話したいことは、いっぱいいっぱいありますが、これからの月曜日の朝会を楽しみにして下さい。これで校長先生のお話を終わります。

